

Vie consacrée laïque : Instituts séculiers

Fraternité Jésus Caritas

T. 04.68.25.55.39 www.charlesdefoucauld.org

Nous sommes un Institut Séculier Féminin né à ARS (France) en 1952 à la suite d'une rencontre entre un groupe de laïques, dont Marguerite PONCET, et le père VOILLAUME ;

A cause de Jésus et de l'Evangile, nous voulons exprimer la tendresse de Dieu dans le quotidien de nos vies par l'esprit de "Nazareth" qui fut l'originalité de la vocation de Charles de Foucauld : reconnaître notre existence ordinaire comme le lieu où nous vivons notre consécration à Dieu.

« Nous sommes appelées à annoncer et construire la Fraternité « universelle » de fils du Père et, pour cela, à être avec Jésus solidaires de tous à travers les différences de races, de cultures, de nationalités, de classes.

« Frère Charles de Jésus a porté, sans cesse, sur Jésus un regard d'amour. C'est ce regard sur Jésus qui est le fond, l'essence de notre vocation. C'est là qu'est la source de notre amitié pour tous les Hommes." (Marguerite Poncet)

Ce regard contemplatif sur Jésus prend sa source dans L'EUCCHARISTIE, il s'approfondit grâce à des temps de prières réguliers, à la méditation de la Parole de Dieu, à l'adoration du Saint Sacrement, à des temps de désert pour retrouver le sens de la prière gratuite et de l'absolu de Dieu dans nos vies. Nous vivons généralement seules. Nous participons à des rencontres fraternelles, dont l'un des moments privilégiés est la révision de vie : c'est le lieu de l'aide fraternelle dans la recherche de la volonté de Dieu dans nos vies.